

de penumbra dolorosa que se apodera del espectador, valen bien por una temporada—y más aún—de sandeces revisteriles y canciones al borde de cascadas. Por supuesto, la película no hizo mucho efecto en el público grande. Unas señoras la encontraban inmoral y un caballero que dice discursos, la juzgó aburrida. Lo cual prueba que es la mejor película del año.

### Agosto

□ En Agosto de 1913 se inauguró el Palacio de la Paz, en presencia de la reina de Holanda y Mr. Carnegie. En Agosto se declaró la guerra Europea, al año siguiente. Es un mes de contrastes: León y Virgo se dividen el Zodíaco. La hermosa y la fiera.

En los augurios astrológicos es el mes de mayor benevolencia, quizás el de mejor anuncio para los que nacen en sus días. Las mujeres que nacen en Agosto son bellas, con los ojos dulces y luminosos, tienen los trazos regulares y el rostro ovalado de una madona. Si se casan jóvenes, tienen hermosos hijos, disponen de un corazón excelente, y (oh, completa dulzura del mes de Agosto), están un poco encaminadas a la melancolía. En cuanto a los hombres... en fin, también los beneficia el signo estelar; y basta. que no estamos fabricando un almanaque.

Agosto es cuando la cigarra pasa el tiempo cantando, sin hacer provisiones. La única falla de la buena cantora admirable, es ir a pedirle comida, después, a un animalillo mequetrefe, sin dedicarse a morir de hambre dignamente.

Su nombre de emperador hace que nos lo imaginemos joven y dominante, con una mano alzada, dirigiendo al mundo, mientras a su sombra se inaugura el Palacio de la Paz y se inicia el Paisaje de la Guerra.—JOAN DE SELVAS.